

Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal spendet 3.000 Euro für ein Technikset für Schülerinnen und Schüler des SBBZ Gengenbach

Gengenbach, 3. November 2023

Im Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrum mit Förderschwerpunkt Lernen (Geschwister-Schöll-Schule II) in Gengenbach wird getüftelt, geforscht und gebaut: Damit das auch so bleibt, hat die Sparkasse Kinzigtal 3.000 Euro für ein sogenanntes Starterkit Technika gespendet. Mit dieser Spende konnten Hans-Peter Möschle und Franz Mattes vom Xenoplex Gengenbach in der Schule eine Technik-Arbeitsgemeinschaft (AG) starten.

Sebastian Lebek, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal, hat das SBBZ im Oktober besucht, sich dort mit den Jugendlichen getroffen und deren Bauwerke angeschaut: „Es ist wirklich klasse, was die Jugendlichen in der AG bauen und entdecken. Ein spannendes Angebot. Wir freuen uns sehr, dass wir dieses Angebot mit unserer Spende ermöglicht haben.“



Bildunterschrift: Der Sparkassenvorstand Sebastian Lebek (von links) überreichte symbolisch die Spende für das Technik-Starterset an die SBBZ-Schulleiterin Marina Faucheux, Hans-Peter Möschle und Franz Mattes.

Seite 2
Pressemitteilung, 3. November 2023

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de